

## **Jahresbericht 2017 Hauptjugendleitung des TV Jahn Schweinfurt**

Unser Zeltlager vom 29. Juli bis 5. Aug 2017 auf unserem Vereinsgelände kam wie immer gut bei Kindern, Betreuern und Eltern an. Allerdings sprengte die Teilnehmerzahl fast alle Zelte. Es war ausreichend Platz für 45 Kinder.

Nach Anmeldeschluss waren wir bei 53 Teilnehmer. Nicht nur aus Schweinfurt oder dem TV Jahn, sondern aus Ebern, Eltmann, Werneck, Ebenhausen, Bamberg und aus Arnstein kamen die Kinder zu unserem Zeltlager.

Mit einer Drachenbootfahrt, einem Ausflug nach Geiselwind in den Freizeitpark, sowie Selbstverteidigungskurse für Mädchen und Jungen, Wettbewerbe, Survivaltour, open Air Kino, Fußball, Turnen, Leichtathletik und Faustball, war diese Ferienfreizeit wieder ein voller Erfolg.

Ein herzliches Dankeschön an alle Betreuer und Helfer aus der Turnabteilung, Fußballabteilung und Leichtathletikabteilung.

Ein besonderer Dank aber an die Spieler und Trainer der Faustballabteilung, die unseren Kids einen ganzen langen Nachmittag in die Geheimnisse des Faustballspielens eingeweiht haben.

Vorschau für 2018

Am 2. Juni 2018 Ausflug in den Freizeitpark Belantis bei Leipzig  
Anmeldung ab sofort.

Sport und Freizeitwoche vom 28. Juli bis 4. August 2018. Anmeldung ab sofort.

Nur noch 12 freie Plätze

Jetzt möchte ich mich auch nochmals im Namen Aller aus der Turnabteilung und bei unseren Sponsoren bedanken, die uns regelmäßig mit Geld und Sachspenden unterstützen.

Danke an Robert Scheibe, Reisebüro Kessler und Metzgerei Michel.

gez. Elke Büttel-Wirth